

# Chemikalien

## **Studenten müssen für die im Praktikum benötigten Chemikalien bezahlen**

Studenten müssen für die Chemikalien, die sie in ihren Praktika benötigen, bezahlen. Dies entschied der Hessische Verwaltungsgerichtshof in Kassel in einer Berufungsverhandlung, bei der acht THD-Studenten erwirken wollten, daß die Ko-

sten für diese Chemikalien von der Hochschule getragen werden. Der Verwaltungsgerichtshof kam damit zum gleichen Ergebnis wie das Verwaltungsgericht Darmstadt in einer erstinstanzlichen Entscheidung. THD-intern wird, sobald die schriftliche Begründung des Urteils (AZ VGH Kassel VI OE 54/82) vorliegt, eingehend über die Angelegenheit berichten.